

Cáritas lanzó una nueva campaña de recepción de donaciones



Son muchas las personas que viven en San Rafael y lo hacen en condiciones precarias. Quizá si bien pueden tener un techo donde cobijarse, hay elementos básicos con los que no pueden contar como lugares para dormir, ropa de abrigo, elementos para cocinar, entre otros.

En este sentido, desde Cáritas San Rafael lanzaron una nueva campaña mediante la cual buscan diferentes donaciones para ayudar a familias humildes a equipar sus viviendas y tener una mejor calidad de vida.

“Necesitamos de tu colaboración para poder ayudar a las familias que más lo necesitan. Si tenés donaciones, comunicate con nosotros y coordinamos el traslado”, explicaron desde la entidad sobre esta nueva propuesta.

Entre las donaciones se buscan camas, colchones, mesas, sillas, muebles, cocinas, bicicletas, entre otros elementos que puedan ayudar a las familias que carecen de estos equipamientos para su hogar.

Aquellos que quieran colaborar con esta cruzada pueden comunicarse con las redes sociales de Caritas San Rafael (en Facebook o Instagram) o llamando al 260 4549863.